

Cette sortie Beaujolaise me remémore la chanson "À BICYCLETTE"

En effet, dans cette chanson on récite de la nostalgie... De la nostalgie de très bon moment passés ensemble, à se promener, à découvrir de nouveaux horizons, à se dépasser et même des fois, à se bagarrer pour une pancarte ou pour un sommet. Mais tous cela, dans un franc esprit de camaraderie, d'insouciance, et d'envie de partager un bon moment de bonheur ensemble.



Donc pour reprendre la chanson : "il y avait Christophe, Bertrand, Étienne, Fred, Frédéric, Michaël, Saïd, Sébastien, Serge et puis Brigitte. A bicyclettes".

Si vous avez eu le temps de compter, vous auriez dû compter douze cyclistes, qui malheureusement, ne seront que onze. Une équipe de foot en sommes. En effet Dominique nous a lâchés la veille, il est retombé en enfance, en prenant une otite carabinée. Soigne-toi bien, l'ami.



Nous voilà partie de Belleville, nous avons traversé son centre, puis nous avons démarré par une route vallonnée, histoire de s'échauffer tranquillement. Nous nous sommes arrêtés devant une charmante église, pour la photo de groupe, car nous n'avons pas trouvé de mosquée, malgré les recherches de Saïd. Bientôt, la première ascension, beaucoup plus loin, un marquage au sol indique 2 km, puis 1 km, puis 500 mètres, qui n'en finissaient plus. Eh bien oui, ils ne doivent pas avoir de mètre ici, ils font cela au doigt mouillé ! Heureusement nous avons pu conclure par une première photo de pancarte de col. Après un col, il y a une descente, qui rejoint une magnifique vallée tranquille, où nous avons vu, que quelques très rares véhicules, au demeurant très, très calmes. Nous ne sommes pas habitués à tant de zénitude ! Bientôt, une nouvelle montée, et bien-sûr de nouveau panneau de col à prendre en photos. Saïd est souvent le premier à déclencher les hostilités, il a une très bonne vue. Il voit les pancartes à des lieux. Il lui reste plus qu'à se lancer dans un nouveau défi, que nous relevons à chaque fois. Chaque chose à une fin, et la dernière pancarte de Belleville est en vue, celle qui est synonyme de fin. Mais comme tout grand film, il aura d'autres épisodes et ceux-là seront encore plus inoubliables. Merci à Christophe, et merci à tous les autres : Brigitte, Bertrand, Étienne, Frédéric, Michaël, Saïd, Sébastien, Serge et nos deux invités.